



～仲間と支え合い、

自分で決めて挑戦しよう～

2024年（令和6年）

11月1日（金）

学年通信No.8

修学旅行・若鶴祭 積極的行動！

10月は、たくさんの行事がありました。修学旅行や若鶴祭・新人戦など、活躍の場がたくさんあった1ヶ月でした。修学旅行では、大きなケガや病気もなく、福山に帰ってくることができました。そして、すべての日程で時間を守ることができました。とても忙しい日々のなかですが、皆さんの大変な成長の場面がたくさんありました。



修学旅行を終えて

○修学旅行を通して学んだことは、礼儀です。インタビューの時や、買い物をしてるときに原爆について話す人もいました。(中略)修学旅行前にやっていたことが、社会にてたときにとても重要なことだと思いました。修学旅行で学んだ礼儀は、これからも意識して使っていこうと思います。(25R 男子)

○私が、今回の修学旅行を通して、学んだり考えたりしたことは、「平和」「ほかの人との関わり」「仲間との集団行動」です。(中略)1日目は原爆資料館に行き、広島とはまた違う被爆地のことを学びました。広島は、服などが多く、人々の苦しみが分かるような原爆資料館だけ長崎は、ガラスびんや近くの建物の柱や、被爆した宗教の像が多くあり、被爆地の被害がわかりやすくあらわされていたように感じました。2日目の取材では、グラバーリーへ行き、いろんな話を聞きました。普段話したことのない人に取材するのはすごく緊張したけど、取材先の方がとてもいい人で、私たちも礼儀正しくあいさつするなどできました。私はいつも人見知りしてしまって、あいさつができないときがあったけど、2日目の活動を通して、人見知りや緊張はするけど挨拶ができるようになりました。(22R 女子)



若鶴祭を終えて

●去年の若鶴祭と違い、生徒会長が言っていた通り、みんなが主役の若鶴祭になっていて、すごいと思いました。それを特に感じたのが、個人パフォーマンスの発表です。私は、見る側だったけど、パフォーマンスを見る中で、「あの人ってこんなにダンス上手なんだ」「あの先生は、こんなに面白かったんだ」と友達や先生の新たな一面を知るきっかけにもなったし、パフォーマンスする側は、主役として盛り上げることができたので、とてもいい若鶴祭になったと思います。(21R 女子)

●すごく楽しめたし、このメンバーで出来て良かったと思えた。今回初めて半日を使った大規模な若鶴祭をして慣れないこともあったけど、無事にいい形で終わることができて良かったなと思う。来年は3年生でクラス展示をしないといけない。だから、とても大変になったり、忙しくて苦労することもあるかもしれない。だけど、今年の3年生みたいにみんなに見てもらったり、満足してもらったりするように頑張りたい。今から少しでも考えてみたい。(22R 女子)

行事を通して、普段の授業ではできない経験をしたり、仲間との協力で関係が深まったり、3年生に向けて意識したり、たくさんの成長があります。行事を行って終わらせてしまうのはもったいない!!その成長を次に生かしていきましょう。



2学期期末試験に向けて

11月14日から2学期期末試験がスタートします。10月31日には、試験範囲が発表され、試験に向けて準備がスタートしているところです。

ご家庭でも、試験範囲や提出物などの確認、計画的な試験勉強に向けて声掛けをお願いします。

生徒会役員選挙

2学年も後半になり、様々な場面で、2年生が中心で動くことが増えてきました。部活動では、2年生中心のチームで新人戦に参加しました。生徒会でも、来年度の役員を選出するための選挙が始まっています。選挙運動や投票を通して、全員が幸千中学校の未来を考えるきっかけにして欲しいと思います。

11月の予定

1	金	文章検定(2年生全員受験)
7	木	納金日① 生徒会役員選挙
14	木	納金日② 期末試験①
15	金	期末試験②
16	土	加茂・幸千ブロック・コミュニティ活動
18	月	期末試験③
20	水	生徒会執行委員公示
21	木	検定受付①(英検・漢検)
22	金	検定受付②(英検・漢検)
24	日	市P連球技大会
25	月	3年生進路懇談(3年生のみ給食なし)
26	火	3年生進路懇談(3年生のみ給食なし)
27	水	3年生進路懇談(3年生のみ給食なし) ボランティアDay(放課後)
28	木	3年生進路懇談(3年生のみ給食なし)

欠席等の連絡について

今年度より欠席等の入力フォームを新設しております。また、従来通り電話での連絡も可能です。

欠席等の連絡は8:20までに保護者の方からご連絡いただきますようお願いいたします。

